

Fernando Estévez: "Agradezco al club que haya apostado por mi continuidad. Ahora hay que devolver esa confianza"

03/05/2024



Estévez agradece el apoyo del club y de la afición | Nando Verdú.

El CD Eldense se juega este domingo la primera de las cinco finales que quedan para conseguir la permanencia en Segunda División. El Leganés visitará el Nuevo Pepico Amat a las 18:30 horas, por lo que Estévez espera recuperar la victoria tras confirmarse el pasado lunes su continuidad hasta final de temporada. El místico se ha mostrado agradecido "con el club por haber apostado por mi continuidad y ahora toca devolver esa confianza", ha dicho.

Los azulgranas suman 43 puntos, a dos del descenso, pero "no hay que hacer cuentas. Esta última jornada todos los que estábamos abajo hemos sumado. Quedan cinco finales y tres de ellas son en casa, por lo que tenemos una ligera ventaja. Además, el equipo sabe bien lo que se juega".

El Leganés es a día de hoy el líder de la clasificación, empatado a puntos con el Valladolid, pero llega en un momento en el que suma cinco empates consecutivos,

por lo que "ambos equipos llegamos con necesidad aunque con objetivos distintos". Asimismo, ha explicado que espera que sea un encuentro "muy cerrado con un equipo que concede muy poco. Va a mostrar un alto nivel competitivo, pero nos centraremos en cortar esa dinámica negativa que llevamos".

Estévez ha vuelto a agradecer el apoyo de la afición porque "están en los momentos de bonanza, pero también en los duros. Elda merece continuar una temporada más en Segunda División por lo que no me cabe duda de que el domingo la gente va a responder y

superaremos los 5.000".

En cuanto a las bajas, Chapela es duda tras marcharse lesionado el pasado domingo ante el Alcorcón. Toni Abad continuará siendo baja esta semana.